



Pièces	2 Pièces
Superficie	48 m²
Référence	83494498
Prix	315 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

À vendre, à seulement 100 mètres de la célèbre Croisette, cet élégant appartement de 2 pièces en excellent état vous offre un aperçu de la mer. Il se compose d'un lumineux séjour, d'une cuisine bien aménagée, d'une chambre confortable, d'une salle de bains moderne et de toilettes séparées. De plus, une cave est incluse dans l'offre. Profitez de la vie côtière à proximité de la plage et des commodités de ce charmant bien immobilier.

For sale, just 100 meters from the famous Croisette, this elegant 2-room apartment in excellent condition offers you a glimpse of the sea. It comprises a bright living room, a well-appointed kitchen, a comfortable bedroom, a modern bathroom, and separate toilets. Additionally, a cellar is included in the offer. Enjoy coastal living near the beach and the amenities of this charming real estate property.

OCCITAN PROPERTIES

66, avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr